

Masuk Dapur Warga, Begini Aksi Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Mangunrejo

Rony - MAGELANG.UPDATES.CO.ID

Jan 4, 2023 - 13:49



Serka A. Muttakin Bersama Aipda Suryono Masuk Dapur Untuk Membantu Warga Masyarakat Dalam Rangka Penyiapan Acara Pengajian di Wilayah

MAGELANG,--Babinsa Koramil 21/Kajoran Kodim 0705/Magelang Serka A. Muttakin bersama Bhabinkamtibmas Polsek Kajoran Aipda Suryono melaksanakan patroli dan monitor wilayah sekaligus melakukan pembinaan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama warga masyarakat di wilayah Desa

Mangunrejo Kecamatan Kajoran, Rabu (04/01).



Seperti yang dilakukan oleh Babinsa bersama Bhabinkamtibmas melaksanakan komsos ke salah satu warga di wilayah binaan. Kehadiran kami bersama Bhabinkamtibmas untuk membantu dan memastikan apa yang di olah/ Masak dari bahan-makanan yang cukup aman, sehingga disaat disajikan pada acara pengajian dapat berjalan dengan aman.



Babinsa Serka A. Muttakin menyampaikan, sesuai dengan perintah dari Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) setiap Babinsa harus hadir ditengah-tengah masyarakat guna memberikan pelayanan yang terbaik serta solusi apapun bentuknya.

Lanjut Serka A. Muttakin himbuan kepada seluruh warga masyarakat agar tetap menjaga kesehatan dan lebih berhati-hati terhadap bahan- bahan makanan sebelum di konsumsi dipastikan dalam keadaan sehat dan higienis," ucapnya.

Ditempat yang sama Aipda Suryono Bhabinkamtibmas desa Mangunrejo menambahkan, jangan mengambil resiko tentang harga yang murah namun kualitas kesehatan tidak terjamin dapat mengakibatkan kerugian bagi keluarganya.

" Jagalah keluarga dirumah dan hindari dari berbagai macam bencana yang disebabkan oleh alam yang ada di wilayah, selain itu saat hujan sebisa mungkin hindari tempat yang dianggap rawan seperti di pinggir Sungai, Sawah, bahkan saat kita mengendarai sepeda motor, lebih baik kita berhenti sejenak apabila hujan turun," tuturnya.

Sementara Martimah selaku Ketua Kelompok PKK dari desa Mangunrejo menyampaikan apresiasi yang luar biasa kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas atas sikap peduli terhadap warga masyarakat di wilayah, sehingga masyarakatpun bisa saling mengingatkan kepada keluarga maupun tetangga dalam menjaga kesehatan maupun keselamatan di lingkungan sekitarnya," tutup ibu 2 anak tersebut.

Pen: 0705/ Mgl.